

Limpach Rüdiger von, Ritter

Erstmals erwähnt 1194 -

Erwähnt 1194 als Ritter und Besitzer der Kirche in Bendern. Die Familie von Limpach wird um 1170 mit einem Albertus de Limpach, 1226 mit Eberhard und Berthold von Limpach und 1282 mit einem Konrad de Lientbach urkundlich mehrfach erwähnt.

Limpach ist heute ein Ortsteil der Gemeinde Deggenhausertal (Bodenseekreis, Baden-Württemberg). Vorhanden sind noch Überreste einer abgegangenen Burg aus dem 12/13. Jh. ("Schlossbühl Limpach"), die wohl vom Limpacher Ortsadel genutzt wurde.

Lit.: Wikipedia

GND:

| Edition | Datum | Titel |
|----------------------------|--------------|--|
| Gemeinde- und Pfarrarchive | 22.05.1194 | Kaiser Heinrich VI. übergibt dem Kloster St. Luzius in Chur die von Ruodegerus von Limpach in des Kaisers Hände resignierte Kirche in Bendern. |